
 

 

 

 

 

 

 

 

 
Potenza, 21 dicembre 2015             Prot. 13979/C 
 
 

All’Assessore all’Ambiente e Territorio, Infrastrutture, OO.PP. e Trasporti 
Aldo BERLINGUER 

 
E p.c.              Al Dir. Generale Dipartimento Ambiente, Territorio, Infrastrutture, OO.PP. e Trasporti 
                       Maria Carmela SANTORO 

 
                       Al Dirigente Ufficio Trasporti  
                       Donato ARCIERI 
        LORO SEDI 

 
 

Caro Assessore,  

desidero sottoporti una questione legata alle tematiche della disabilità sulle quali l’Ente regionale ha avviato 

iniziative importanti e che andrebbero ulteriormente potenziate e completate. 

A partire dalla costituzione dell’Osservatorio per la disabilità, istituito con L.R. 38/2014 e 

all’adozione della convenzione ONU in Consiglio, di cui sono stato primo firmatario, all’approvazione 

della risoluzione riguardante la destinazione di parte delle risorse dell’ex bonus carburante per misure volte 

all’abbattimento delle barriere architettoniche ed allo sviluppo del c.d. “turismo accessibile” e, per ultimo, 

la previsione nel d.d.l. Stabilità 2016, approvato dalla Giunta, di un programma straordinario per la 

disabilità di 3.000.000€ per ciascuno degli anni 2016, 2017 e 2018. 

Provvedimento quest’ultimo che accolgo con grande soddisfazione avendo recepito ordini del 

giorno consiliari, unitamente a quello approvato il 3 dicembre scorso, in occasione della Giornata 

Internazionale delle Persone con Disabilità, che impegnava la Giunta a predisporre un piano organico di 

interventi riguardo ai diritti delle persone con disabilità, con l’obiettivo di arrivare al 2019 con una 

Basilicata senza barriere. 

Ritengo pertanto fondamentale continuare su questa strada affinché si possa cogliere a breve anche 

l’obiettivo di un servizio di trasposto pubblico locale senza barriere, già a partire dai nuovi mezzi destinati 

al TPL che nel nuovo anno andremo ad acquistare con i fondi appositamente stanziati dal Ministero dei 

Trasporti. 

Un’occasione straordinaria per investire su mezzi a basso impatto ambientale e soprattutto ad 

impatto zero riguardo alle barriere architettoniche. 

Nella speranza tu voglia cogliere positivamente questo ulteriore tassello verso una Basilicata senza 

barriere e rimanendo a tua disposizione, ti saluto. 

-Piero LACORAZZA- 

Consiglio Regionale della Basilicata 
Il Presidente  


